

Ein Adventkalender, der Mut macht

Starke Worte statt Schokolade im Vorarlberger Kinderdorf Kronhalde.

BREGENZ Starke Worte statt Schokolade: Im Vorarlberger Kinderdorf Kronhalde in Bregenz ist der Adventkalender mit Mut machenden Botschaften gefüllt. 24 Persönlichkeiten vermitteln den Kindern Bilder, die Halt und Zuversicht geben. „Wir wollen den Kindern und Jugendlichen weitergeben, dass es gelingen kann, jede herausfordernde Situation zu überwinden, wenn wir zusammenhalten und uns Mut zusprechen“, sagt **Verena Dörler** vom Vorarlberger Kinderdorf, die das Kinderdorf Kronhalde leitet.



Gruppenbild vor dem besonderen Adventkalender mit Mut machenden Botschaften im Kinderdorf Kronhalde in Bregenz.

Keiner ist wie du

Jeden Tag wird im Kinderdorf Kronhalde ein Türchen mit einer positiven Botschaft geöffnet. Den Auftakt machte **Julius Forer**: „Keiner ist wie du und genau das ist deine Stärke. Unterschätze dich nicht, indem du dich mit anderen vergleichst. Es sind die Unterschiede, die uns einzigartig machen und uns zeigen, wie besonders wir sind.“ Der Freestyler ist einer von 24 Persönlichkeiten aus Sport, Kunst, Schule, Wirtschaft und Politik, die von den Kindern und Jugendlichen zum Teil auch selbst ausgewählt wurden.

Vorbilder geben Halt

„Solche Vorbilder sind für Kinder und Jugendliche ungemein wichtig“, erklärt die Verena Dörler. „Sie können ihnen Halt und Zuversicht geben. Weihnachten bedeutet für uns im Kinderdorf Kronhalde, diese Werte zu vermitteln.“ Auch von Corona lässt man sich in der Kinderschutzeinrichtung nicht ins Bockshorn jagen, sondern stärkt im Gegenteil gemeinschaftsbildende Maßnahmen.

„Die Kinder mussten sich in diesem Jahr immer wieder auf neue Rahmenbedingungen einstellen und haben das unglaublich kooperativ gemacht. Wir möchten, dass sie erleben, wie Gemeinschaft gepflegt und Solidarität erlebt werden kann.“

Dazu seien Ideen wichtig, durch die der Spirit von Zusammenhalt entfacht werden kann. Die letzten Türchen werden in den kommenden Tagen geöffnet. Im Kinderdorf Kronhalde sind alle gespannt, wer mit seinen Worten Zuversicht über die Weihnachtszeit hinaus verspricht. „Eine starke Zukunft braucht starke Gedanken in der Gegenwart“, ist Verena Dörler überzeugt, die sich mit den Kindern und dem ganzen Team über die vielen Mutmach-Botschaften freut.

Diese werden auch online auf www.vorarlberger-kinderdorf.at und auf Social Media geteilt.

Bregenzer Bekenntnis zum Klimaschutz

Stadt lud Vertreter von Fridays for Future zum Gespräch.

BREGENZ Kürzlich luden der Bregenzer Bürgermeister **Michael Ritsch** und Vizebgm. **Sandra Schoch** Vertreter von Fridays for Future und Parents for Future zum Gespräch ins Bregenzer Rathaus ein. An der Begegnung nahm auch der für Klimaschutz, Umwelt und Energie zuständige Stadtrat **Heribert Hehle** teil. Die Besprechung selbst drehte sich um die Kampagne „Klimaländle“, die im Vorfeld der Gemeindevertretungs- und Bürger-

meisterwahlen verschiedene Forderungen an die heimische Politik gerichtet hatte. Im Fokus stand die Frage, wie sich die Pariser Klimaziele in Bregenz umsetzen ließen. Die Landeshauptstadt bekennt sich seit über zehn Jahren zum Klimaschutz und zur Vorarlberger Energieautonomie. Als Mitglied im e5-Netzwerk konnte bereits viel erreicht werden. Bei den städtischen Gebäuden beispielsweise wurde der Energieverbrauch um über acht Prozent reduziert. Der CO₂-Ausstoß wurde halbiert. Bregenz war 2017 auch die erste Vorarlberger Gemeinde, die mit der Ausarbeitung einer Anpassungsstrategie begonnen hat, um den Folgen des Klimawandels strukturiert begegnen zu können. „Damit sind wir aber noch lange nicht am Ende. Im kommenden Frühjahr werden wir in der Stadtvertretung über verschiedene, sehr konkrete Forderungen des ‚Klimaländle‘-Pakets entscheiden“, meint Stadtrat Hehle. „Es geht beim Klimaschutz nicht nur um uns, sondern vor allem um die Generationen nach uns. Als Gemeinde und ganz besonders als Landeshauptstadt haben wir eine Verantwortung gegenüber unserer Umwelt. Wir müssen unseren Beitrag leisten“, so Bürgermeister Ritsch.

meisterwahlen verschiedene Forderungen an die heimische Politik gerichtet hatte. Im Fokus stand die Frage, wie sich die Pariser Klimaziele in Bregenz umsetzen ließen. Die Landeshauptstadt bekennt sich seit über zehn Jahren zum Klimaschutz und zur Vorarlberger Energieautonomie. Als Mitglied im e5-Netzwerk konnte bereits viel erreicht werden. Bei den städtischen Gebäuden beispielsweise wurde der Energieverbrauch um über acht Prozent reduziert. Der CO₂-Ausstoß wurde halbiert. Bregenz war 2017 auch die erste Vorarlberger Gemeinde, die mit der Ausarbeitung einer Anpassungsstrategie begonnen hat, um den Folgen des Klimawandels strukturiert begegnen zu können. „Damit sind wir aber noch lange nicht am Ende. Im kommenden Frühjahr werden wir in der Stadtvertretung über verschiedene, sehr konkrete Forderungen des ‚Klimaländle‘-Pakets entscheiden“, meint Stadtrat Hehle. „Es geht beim Klimaschutz nicht nur um uns, sondern vor allem um die Generationen nach uns. Als Gemeinde und ganz besonders als Landeshauptstadt haben wir eine Verantwortung gegenüber unserer Umwelt. Wir müssen unseren Beitrag leisten“, so Bürgermeister Ritsch.

Lindau
GARTENSCHAU | 2021

130 Tage
Gartenstrand –
vom Berg zum See

Jetzt Dauerkarte
sichern!

20. Mai – 26. September 2021
www.lindau2021.de

Toni's
Imbiss
FEINSTE BURGER & MEHR

ALLES GANZ FRISCH UND AUF DEN PUNKT

ABHOLSERVICE
TÄGLICH BIS 19 UHR

MO - DO	10:00 - 14:00 & 16:30 - 19:00
FR	10:00 - 19:00
SA - SO	10:00 - 19:00

Brückenweg 2
6922 Wolfurt

WWW.TONISIMBISS.AT

+43 664 / 573 65 54

hirschen dornbirn
EST 1843
das boutique style hotel

EmotionPur – Hirschen-Glanzstücke!

Als Alternative zur Weihnachtsfeier oder einfach als schönes Geschenk. Sie können dann auswählen:

Fine Dining, Living Kitchen
DaySPA, Treatments
boutique style Wohnen
regionale Feinheiten Shoppen!

Gutschein-Bestellung
info@hotel-hirschen.at +43(0)5572-26363 www.hotel-hirschen.at

Nützen Sie unsere neue App und sichern Sie sich Ihr GRATIS Getränk!
(bis zum Ende des Lockdowns)



Wir liefern eure Lieblingsgerichte mittags von 11 bis 14 Uhr und abends von 17 bis 22 Uhr nach Hause (außer Montags!)

Falls Ihr unsere Speisen selber abholen wollt, gilt unser Angebot:
Pizza und Pasta bis 10 € gibt es um 8 €
Pizza und Pasta über 10 € gibt es um 10 €
Abholung bis 20 Uhr möglich!



QR-Code abschnappen
Direkt bestellen!

Telefon:
0660 2333014 | 0660 6466072 | 05577 21312

www.ristorante-regina.at



Wie geht es Ihnen?

Falls Sie und ihre Familie in diesen schwierigen Zeiten in eine Notlage geraten sind, melden Sie sich bei "Ma hilft", der Sozialaktion der Vorarlberger Nachrichten.
Wir helfen schnell und unkompliziert.

Kontaktieren Sie uns:
mahilft@vn.at
[mahilft.at/#KONTAKT](https://www.facebook.com/mahilft.at/#KONTAKT)



#vorarlberghältzusammen



Café-Restaurant
GUNZ
Seit 1938

Bregenz, Anton Schneiderstr. 38, Tel. 05574/43657
Lage: Zwischen Hafen u. Pfänderbahn am Kreisverkehr
Öffnungszeiten: täglich 8:00 bis 19:00 Uhr, Dienstag Ruhetag

Liebe Gäste,
auf Grund der neuen Corona-Bestimmungen müssen wir leider unseren Betrieb schließen.

Wir freuen uns aber schon sehr, Sie nach dem Lockdown wieder begrüßen zu dürfen.

Schobel
Höchstgenuss

Edelbrände
Trockenfrüchte
Schwarze Nüsse
Geschenkböden

Mi 9-12 • Fr 16-19 • Sa 10-13 Uhr
Harald Schobel • Frühlingsgarten 7 • A-6973 Höchst
+43 664 / 12 45 515 • info@hoechstgenuss.at • www.hoechstgenuss.at